
Verbale dell’assemblea dei soci di approvazione del rendiconto 
economico-finanziario al 31/12/2024

L’anno 2024 il giorno 28 del mese di aprile alle ore 21:00, presso la sede Sociale espressamente convocata, 
si è riunita l’Assemblea ordinaria dei soci in seconda convocazione dell’Associazione LAMPEDEE APS 
regolarmente convocata con comunicazione a tutti i soci per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno:

1. approvazione del bilancio relativo all’anno 2023;
2. riduzione del numero del direttivo e relativa elezione con scadenza approvazione bilancio 

31/12/2026
3. varie ed eventuali.

Sono presenti i seguenti soci: 

Gabriele Mitelli: firma _________________________

Francesca Comba:    firma _________________________

Attilio Rossi:  firma _________________________

Luca Canini: firma _________________________

Michele Loda: firma _________________________

Anna Loda: firma _________________________

Lucia Bottari: firma _________________________

Maria Bottari: firma _________________________
Assume la presidenza il Sig. Mitelli Gabriele, funge da segretario la Sig.ra Comba Francesca.

Il Presidente, constatato il numero dei soci presenti, dichiara regolarmente costituita la seduta dando inizio ai 
lavori.

Sul 1° punto all’ordine del giorno, il Presidente illustra la situazione economica dell’associazione relativa 
all’esercizio conclusosi il 31/12/2023 (allegato A).
Il rendiconto da quest’anno è stato elaborato seguendo il nuovo schema previsto per le ETS e nel caso 
specifico visto i nostri volumi quest’anno si è deciso di adottare il mod. A (stato patrimoniale) e B (contoi 
economico) e modello C (Relazione di Missione).
Il Presidente espone brevemente ai soci che nel corso dell’anno in esame si sono e si stanno consolidando 
gli eventi organizzati negli anni precedenti, e si è lavorato all’organizzazione del grande evento Bergamo 
Brescia Capitale della Cultura che ha vistol’associazione protagonista di molti eventi di carattere non solo 
musicale ma anche di fusione con altre discipline artistiche. Il progetto Bao è il risultato di questa attività 
interdisciplinare che coinvolge diverse realtà sul territorio e che continua nella funzione di promuovere la 
musica jezz e non solo.

Dopo breve discussione l’assemblea ad unanimità approva il modello A, B e C al 31/12/2023 ce riporta un 
avanzo di gestione di euro 10.981=.

Sul 2° punto all’ordine del giorno, il Presidente illustra ai presenti brevemente il lavoro svolto dal direttivo 
uscente. Il presidente ringrazia Attilio Rossi, Luca Canini e Michele Loda per l’ottimo lavoro svolto, ma che 
per motivi personali non confermano la sua candidatura. 
Il Presidente considerato il numero dei candidati e la riduzione prevista di impegni per il triennio relativo 
all’incarico in elezione si ritiene che siano sufficenti 3 menbri nel direttivo 

Il Presidente elenca i candidati per il rinnovo del Consiglio Direttivo che sono: Gabriele Mitelli; Luca Canini e 
Francesca Comba
I presenti deliberano per la riduzuoinbe del direttivo da 5 a 3 membri quindi e procedono alla votazione. 

Ultimata la votazione, il Presidente comunica l’esito della stessa e procede alla nomina dei nuovi Consiglieri:
Gabriele Mitelli, quale Presidente
Francesca Comba, quale Segretaria
Luca Canini quale consigliere

I consiglieri neoeletti accettano la nomina e gli incari, ringraziando l’Assemblea per la fiducia accordatagli.



Non essendovi altro su cui deliberare la riunione viene tolta alle ore 22:00 previa lettura ed approvazione del 
presente verbale.
Il presidente ed il segretario vengono incaricati di firmare il presente verbale.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
__________________________
________________________________


